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          Тема выпускной квалификационной работы: «Научно-исследовательский институт с энергоэффективными ограждающими конструкциями».
Цель выпускной квалификационной работы: разработать проект геологического научно-исследовательского института, подобрать наиболее оптимальную с энергетической и экономической точки зрения ограждающую конструкцию.
Задачи, решаемые в ходе работы:
1.	Разработка разделов проектной документации в соответствии с Постановлением Правительства РФ от 16 февраля 2008 г. № 87 «О составе разделов проектной документации и требованиях к их содержанию»;
2.	Разработка энергетической модели здания (BEM) с ограждающими конструкциями №1;
3.	Разработка энергетической модели здания (BEM) с ограждающими конструкциями №2;
4.	Разработка энергетической модели здания (BEM) с ограждающими конструкциями №3;
5.	Теплотехнический расчет и расчет теплопотерь;
6.	Экономический анализ;
Поставленные задачи решались при помощи информационного и энергетического моделирования в ПК Revit. 
Разработана документация на проектируемый объект, а также энергетическая модель здания (BEM) с разными ограждающими конструкциями, подобрана оптимальная с точки зрения энергетической эффективности и экономической целесообразности использования ограждающая конструкция для здания НИИ – ограждающая стена «мокрый фасад».
        

        
          Theme of final qualification work: "Research Institute with energy-efficient building envelopes."
The purpose of the final qualification work: to develop a project of a geological research institute, to select the most optimal building envelope from an energy and economic point of view.
Tasks solved in the course of work:
1. Development of sections of project documentation in accordance with Decree of the Government of the Russian Federation of February 16, 2008 No. 87 «On the composition of sections of project documentation and requirements for their content»;
2. Development of the energy model of the building (BEM) with building envelope No.1;
3. Development of the energy model of the building (BEM) with building envelope No.2;
4. Development of the energy model of the building (BEM) with building envelope No.3;
5. Thermotechnical calculation and calculation of heat loss;
6. Economic analysis.
The tasks were solved using information and energy modeling in Revit PC.
The documentation for the projected object, as well as the energy model of the building (BEM) with various building envelopes, was developed, and the optimal building envelope for the building of the research institute, the “wet facade” wall, was selected in terms of energy efficiency and economic feasibility.
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